



*Le Président National*

Le 13 janvier 2017

Chers camarades du MLC et du FRC,

Dans mon message de vœux à mes compatriotes daté du 05 janvier 2017, j'y avais encouragé les évêques à tout mettre en oeuvre afin de trouver les voies et moyens de faire vivre les Congolais ensemble, en vue d'une passation historique et démocratique du pouvoir politique dans notre pays.

Je renouvelle mon soutien à la médiation de la CENCO.

Il y a eu assez de morts dans notre pays pour la défense de nos droits fondamentaux inscrits dans notre Constitution.

Le Congo a besoin de paix.

Le MLC s'est toujours battu pour la paix, la concorde et la cohésion nationale mais jamais pour le positionnement des individus.

Nous ne devons donc pas offrir un prétexte à ceux qui n'ont pas l'intention d'appliquer l'accord de la CENCO de faire obstruction au droit des congolais à un avenir apaisé et sans soubresaut.

Je demande au FRC de se surpasser parce que, à travers des aménagements, il est toujours possible d'obtenir dans un accord de cette importance, les équilibres nécessaires pour sa bonne fin et, bien plus, pour le fonctionnement efficace des organes portés par l'accord du 31 décembre 2016.

C'est pourquoi j'invite les délégués du FRC à prendre part aux discussions au Centre Interdiocésain et à signer cet accord qui va devenir le socle de l'alternance politique dans notre pays.

Que vive la République Démocratique du Congo.

*Fait à La Haye*

Sénateur Jean-Pierre BEMBA GOMBO

Président National